

# *Le président du Venezuela annonce une nouvelle étape de l'offensive économique*

---



Caracas, 24 janvier (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a annoncé une nouvelle étape de l'offensive économique, afin de combattre les spéculateurs et les accapareurs qui affectent la population dans ce pays sud-américain.

Lors de la célébration du 56<sup>e</sup> anniversaire de la fin de la dictature de Marcos Perez Jimenez, Nicolas Maduro a annoncé que la Chambre Constitutionnelle du Tribunal Suprême de Justice a approuvé la Loi des Prix Justes pour protéger le peuple.

Le président vénézuélien a demandé aussi à la citoyenneté de soutenir les actions qui seront réalisées dans les prochaines semaines, en vue d'équilibrer le nouvel ordre économique.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/12369-le-president-du-venezuela-annonce-une-nouvelle-etape-de-loffensive-economique>



**Radio Habana Cuba**